
Blüten von Siegfried 2022

Beitrag von „myoho07“ vom 16. Mai 2022, 11:07

Ich finde es nicht schlimm, wenn Nachkommen nicht die Erwartungen erfüllen. Wissen wir doch 
alle, dass bei Hybriden viel Ausschuss entsteht.

Außerdem schafft das wieder Platz im GWH.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14023-bl%C3%BCten-von-siegfried-
2022/&postID=119468#post119468
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